

Betreff

Sanierung und Erweiterung des bestehenden Spielplatzes am Begasweg / Ecke Plattlingerstraße als nachhaltige Alternative zur Errichtung eines neuen Spielplatzes am Hermann-Hahn-Platz.

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Der Bedarf an attraktiven und sicheren Spielmöglichkeiten für Kinder ist deutlich gestiegen. In diesem Zusammenhang wird derzeit über den Bau eines neuen Spielplatzes auf der schmalen Grünfläche am Hermann-Hahn-Platz diskutiert. Diese Fläche erfüllt jedoch wichtige ökologische Funktionen, weshalb ein solcher Eingriff aus Gründen der Nachhaltigkeit und des Umweltschutzes überdacht werden sollte. Statt der Errichtung eines neuen Spielplatzes am Hermann-Hahn-Platz schlage ich vor, den bestehenden, in die Jahre gekommenen Spielplatz am Begasweg / Ecke Plattlingerstraße umfassend zu sanieren und auf die angrenzende Grünfläche der Gilgwiese zu erweitern. Diese Fläche ist bereits als Freizeitareal genutzt und bietet sich ideal für eine nachhaltige Modernisierung und Erweiterung an. Zudem wäre der Standort aufgrund seiner zentralen Lage und der Nähe zur Samberger Schule für Kinder deutlich besser und sicherer erreichbar. Diese Lösung trägt den Prinzipien der Nachhaltigkeit Rechnung.





